

Medienmitteilung

Spitex Otelfingen wird Teil des Gesundheitszentrum Dielsdorf – Ein wichtiger Schritt für die Spitex-Zukunft im Unteren Furttal

Dielsdorf, 12. Juni 2025 – Ab dem 1. Januar 2026 werden die Spitex-Dienstleistungen in den Gemeinden Boppelsen, Dänikon, Hüttikon und Otelfingen durch die Spitex Regional erbracht, welche Teil des Gesundheitszentrum Dielsdorf ist.

Diese strategische Neuausrichtung stärkt die ambulante Versorgung in der Region nachhaltig. Der Zusammenschluss ist ein bedeutender Schritt zur Optimierung der integrierten Versorgung und trägt dazu bei, Synergien zu nutzen sowie die Effizienz und Qualität der Leistungen weiter zu entwickeln.

Kontinuität mit Perspektive

Der Standort Otelfingen mit seinem erfahrenen und bewährten Team bleibt erhalten. Die Klientinnen und Klienten werden weiterhin im gewohnten Umfang betreut. Allen Mitarbeitenden der Spitex Otelfingen wird die Möglichkeit geboten, ihre Anstellung bei der Spitex Regional weiterzuführen.

Antwort auf komplexe Herausforderungen

Die Anforderungen an moderne Spitex-Organisationen steigen kontinuierlich: Technologischer Wandel, demografische Entwicklungen, veränderte Bedürfnisse der Klientinnen und Klienten sowie zunehmende Ambulantisierung fordern neue Strukturen und mehr Fachwissen. Auch externe Faktoren wie Verkehrsaufkommen und steigende bürokratische Anforderungen wirken sich auf die Pflegearbeit vor Ort aus.

Für kleinere Organisationen wird es zunehmend schwieriger, die notwendigen personellen und fachlichen Ressourcen sicherzustellen. Die Integration in eine grössere Struktur wie die Spitex Regional schafft hier Entlastung und eröffnet neue Entwicklungsmöglichkeiten – unter anderem durch den Zugang zu modernen Technologien, effizienteren Betriebsabläufen und einer breiteren fachlichen Abstützung.

Ein zukunftsweisender Entscheid

Dem Zusammenschluss ging eine umfassende Prüfung voraus. Die Integration ist Teil einer langfristigen strategischen Ausrichtung mit dem Ziel, das Dienstleistungsangebot weiter auszubauen, die Versorgungssicherheit zu erhöhen und die Pflegequalität auf hohem Niveau zu halten.

Kontakt für Medienanfragen

Für Medienanfragen wenden Sie sich bitte an die Abteilung Marketing und Kommunikation unter 044 854 62 40 oder per E-Mail an nadine.mehr@gzdielsdorf.ch.

Über das Gesundheitszentrum Dielsdorf

Das Gesundheitszentrum Dielsdorf nimmt durch den hohen Grad an spezialisierter Pflege, Betreuung und medizinischem Angebot die Funktion eines geriatrischen Kompetenzzentrums wahr. Es stellt die Langzeitpflege der 22 angeschlossenen Gemeinden im Bezirk Dielsdorf sicher. 420 Mitarbeitende aus 35 Nationen decken verschiedenste Dienstleistungen im ambulanten und stationären Bereich für pflegebedürftige Menschen ab.